

第43回 令和7年6月16日(月)

日曜日はサッカーチームの公式戦を観させていただきました。3対0の快勝でした。ボールが止まってしまうグラウンドでセルフジャッジせず最後まで追いかけていた姿勢が良かったと思います。次もぜひがんばってください。グラウンド整備を朝早くから手伝ってくれたほかの部活動のみなさん、ありがとうございます。川和のチームワークを感じられました。

またもしこの記事を見てくださっている近隣の方がいらっしゃったら、休日の朝からご迷惑をおかけしてすみませんでした。お陰様で引退のかかったゲームに高校生が全力で取り組むことができました。心から感謝いたします。

みなさん今週はかなり暑くなりそうです。体がまだ暑さに慣れていません。最大限の注意をしてください。水分や塩分の補給とこまめに休憩をとってください。

みなさんは「あなたは偉大ですか?」と質問されたらどう答えますか?

90%の人が「私は偉大ではありません」と答えると思います。「私は偉大です」と答える人は漫画の世界くらいで(スラムダンクの桜木君なら言いそうですが)現実社会ではレアだと思います。

それでも心では「俺は偉大だ」と思っている人がいます。自分は何でもできると万能感を持っている人、権力を長く持つと人間はこのようになる傾向が強くなります。これを「腐敗」といいます。

その人だけなら腐敗を防ぐこともできるかもしれません、世襲が続くと大抵腐敗していきます。それは歴史が証明しています。

とある教育機関で次々に事件が起きています。そこに通っている学生やほとんどの職員は真面目に働いているのに、一部の万能感を持ってしまった人間が看板を汚しています。

腐敗を防ぐためには定期的にきれいな水に取り換えること、流れを作ることが大事です。学校でも公立では異動がありますし、校長もそんなに長くいることはありません。これは良いことだと思います。

そして政治の世界では腐敗が起きないように「選挙」があります。3年生は選挙権を持っている人もいると思います。7月に参議院議員選挙があります。

どこに投票しても自分の考えなら構いません。ただ大切な1票をぜひ無駄にしないようにしてほしいと思っています。